



Semaine du
23 avril 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES
4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

A noter : Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9h00 à 11h00

www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 23 avril

3^{ème} dimanche de Pâques

- 9h00 Les Chères – P. Skof
- 9h30 Lissieu – P. Guillemot
- **10h15** Chasselay – P. Skof
Messe des conscrits
- 11h00 Marcilly – P. Guillemot
Messe des familles
- 11h00 Chazay – P. Blanc

Mardi 25 avril

Saint Marc

- 9H00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 26 avril

- 9H00 Chazay - P. Chatelus
Précédée du chapelet à 8h30

Jeudi 27 avril

- 9H00 Chazay - P. Skof

Vendredi 28 avril

- 7H00 Lissieu - P. Skof

Samedi 29 avril

- 18H30 Civrieux - P. Skof

Dimanche 30 avril

4^{ème} dimanche de Pâques

- 9h00 Marcilly – P. Skof
- 9h30 Lissieu – P. Blanc
- 10h30 Chasselay – P. Chol
- 11h00 Chazay – P. Skof

Messe en latin



Prière du chapelet des pères
de famille

Tous les lundis à 20h à l'église
de St Jean des Vignes

L'ordre des chevaliers du Saint Sépulcre

Voici plusieurs années que nous avons la visite dans notre paroisse des chevaliers de l'ordre du Saint Sépulcre lors des offices du vendredi Saint. Mais qui sont-ils ?

L'Ordre du Saint Sépulcre de Jérusalem, structure de droit pontifical, qui trouve ses origines dans la pieuse coutume des chevaliers qui venaient se faire adouber sur le tombeau du Christ, s'est vu confier par Pie IX lors de la restauration du Patriarcat latin de Jérusalem la mission de soutenir les œuvres et institutions culturelles, caritatives, culturelles et sociales de l'Eglise catholique en Terre Sainte.

Aujourd'hui encore, chevaliers et dames de l'Ordre du Saint Sépulcre continuent à œuvrer inlassablement au service des chrétiens de Terre Sainte et leur action caritative est fondée sur un engagement spirituel, reçu par l'Eglise, d'accroître leur pratique de la vie chrétienne, en fidélité au souverain Pontife, et enrichie par une formation spirituelle régulière. Cet engagement comporte notamment la participation aux activités de l'Eglise au niveau paroissial et diocésain.

Le vêtement liturgique qu'ils portent, orné de La Croix de Jérusalem et des croisettes qui rappellent les cinq Plaies du Christ par lesquelles le salut a inondé le monde, est le rappel constant de leur baptême et de leur engagement.

Partout où l'Ordre est représenté, les chevaliers et dames participent, dans le cadre de cet engagement, notamment aux cérémonies commémorant la cène et la passion qui se sont déroulées en Terre Sainte, ainsi qu'aux grandes cérémonies (15 août, ostension de la couronne d'épines etc.) manifestant que le visible exprime l'invisible et conduit à la relation à Dieu.

Bruno BELIN de CHANTEMELE



Les chevaliers du Saint Sépulcre de Jérusalem lors du chemin de Croix aux flambeaux du vendredi Saint 2023 – Chapelle de la communauté St Joseph

Adoration du Saint sacrement

- ◇ Du mercredi 8h au jeudi 10h à Chazay
- ◇ Du jeudi 13h au vendredi 16h à Lissieu



Remerciements

Je souhaiterais remercier particulièrement tous ceux qui se sont impliqués dans la préparation du Triduum pascal et qui ont permis que notre Paroisse puisse fêter la dernière cène, la passion et la résurrection du Christ de façon belle et solennelle. Un grand merci donc pour :

- Le fleurissement recherché et soigné de nos églises conformément à la liturgie de chaque jour du triduum
- Le ménage de nos églises au cours de la semaine sainte
- La confection des jupons de tabouret pour les sièges des 12 apôtres du jeudi saint
- La préparation et l'organisation du chemin de croix aux flambeaux
- L'animation et l'accompagnement musical des deux chemins de croix et des messes du triduum
- La préparation au baptême de nos trois catéchumènes
- Les lectures des textes du dimanche des Rameaux et de la vigile pascale.

Père Xavier Skof



Chaque dimanche, nous continuons à prier pour les jeunes et les familles de notre paroisse, en particulier pour nos projets pour les écoles, l'aumônerie, la catéchèse et les patronages. A cette fin, nous **récitons** tous ensemble une petite **prière à la fin de chaque célébration** et les familles sont invitées à tour de rôle à **accueillir chez elles** pour une semaine une **petite icône de la Sainte Famille** qu'elles se chargent de rapporter à l'église de leur choix le dimanche suivant.

Sortie le 12 avril prochain du livre écrit par le Père Raquet

« Message écologique des Ecritures saintes »

« Il se présente comme un essai pour interroger la Révélation sous l'angle de l'amour et du respect dus à la création, grand œuvre du Créateur et premier temple divin »



Père Michel Raquet

Baptêmes :

- ◇ Le 29 avril à Marcilly : Ghislain LA BATIE
- ◇ Le 29 avril à Civrieux : Anabelle BEAUTOURNADRE, Léa BERNARD, Tom DELLA MAGGIORE, Rose DELSART, Matteo GALLAY, Emma PHILIBERT et Lola VIGNON-GUIGOU
- ◇ Le 30 avril à Chazay : Tyméo et Elyne GIBELIN
- ◇ Le 30 avril à Marcilly (chapelle privée) : Brune THELU de PARISOT de BERNECOURT
- ◇ Le 6 mai à Chasselay : Louise BROCHET et Logan Marie THEVENOT
- ◇ Le 7 mai à Chasselay : Mattéo BALESTRINI, Lucien CALVEL et Alec FREYSSINET

Ouverture de l'église de Chasselay la journée

A cette fin, nous recherchons des personnes bénévoles qui pourraient ponctuellement ouvrir l'église le matin/la fermer le soir. Merci pour votre aide. *Contact : 06-28-90-55-70*



Nous avons célébré les funérailles de

- ◇ Régis BEYSSAC, 83 ans, à Chazay le 11 avril
- ◇ Didier GASPARI, 55 ans, aux Chères le 13 avril
- ◇ Lucien BLANCHARD, 94 ans, à Lozanne le 17 avril
- ◇ Pascale BROQUET-TRINGWALD, 51 ans, à Chazay le 18 avril

Rencontres paroissiales

- ◇ **CPAE** de la paroisse le lundi 24 avril à 20h00 à Lissieu
- ◇ Parcours **Venez et Voyez** le mardi 25 avril à 20h00 à la cure de Chasselay.
- ◇ Réunion de **préparation au baptême** le jeudi 27 avril à 20h30 à la cure de Chasselay
- ◇ Rencontre des **servants d'autel (grands)** le samedi 29 avril de 10h30 à 14h00 à Chasselay

Remerciements

Au terme du Carême au cours duquel nous vous avons sollicité pour nous aider à financer notre voyage à Lisbonne pour participer cet été aux JMJ, nous sommes heureux de vous annoncer que nous avons collecté 4847,85 € grâce à vous. De tout cœur, nous vous remercions d'avoir acheté nos bières, bougies et gâteaux à la sortie des messes dominicales et nous remercions aussi tous ceux qui ont fait un don afin de réduire le coût de notre pèlerinage. Nous vous porterons dans nos prières lors de ces 2 semaines où nous serons en communion avec les jeunes catholiques du monde entier auprès de notre saint Père et ne manquerons pas de vous raconter notre voyage à notre retour.



Les 25 jeunes du groupe des JMJ de notre Paroisse.